
                                           Comune di Fauglia
                                                Il Sindaco

Fauglia, 18 Febbraio

Alla stampa locale

Comune di Fauglia. Parte a marzo il cantiere delle nuove case popolari di Valtriano. Entro 
l’anno una risposta concreta a tre famiglie faugliesi.

Intendo comunicare alla stampa locale che a breve partiranno i lavori per la costruzione delle 

nuove case popolari in località Valtriano, si tratta di tre nuovi alloggi costruiti con le più avanzate 

tecniche di bioedilizia.  

Esprimo tutta la mia soddisfazione e consentitemi anche un po' di orgoglio per l'apertura di questo 

nuovo cantiere, soprattutto in un momento di grave crisi economica e sociale. Riuscire a dare un 

tetto a tre famiglie faugliesi è una bella soddisfazione, direi una delle cose più importanti della mia 

Amministrazione.

Il Comune di Fauglia partecipando ad un Bando Apes si è aggiudicato un contributo di 430 mila 

euro. In un primo momento era stato individuata la zona degli ex Macelli Comunali, poi –  vista 

anche l'umidità della zona, ma all’epoca era l’unica possibilità che avevamo -  abbiamo spostato il 

progetto  in una zona già urbanizzata, recentemente pervenuta per donazione all’Amministrazione 

Comunale. Una scelta che riduce ulteriormente l'impatto ambientale delle nuove costruzioni.  Le 

nuova case popolari saranno integrate nell'abitato di Valtriano, zona già servita da infrastrutture e 

servizi vari e saranno un esempio di architettura avanzata  che ci auguriamo serva da esempio per 

le future costruzioni. Direi quindi anche un'importante occasione di valorizzazione del territorio e 

delle strutture esistenti. 

Ma  al  di  là  dell'occasione  imprenditoriale  e  di  valorizzazione  del  territorio,  quello  che  più  mi 

interessa,  soprattutto in questo momento,  è dare una casa alle  famiglie  faugliesi  in   difficoltà. 

Abbiamo una graduatoria per le domande delle case popolari, approvata nel settembre del 2013, 

che rimarrà invariata per due anni e che vede diverse famiglie del territorio in attesa di una casa e 

di un po' di serenità. La mia amministrazione lavorerà per questo, con grande attenzione e grande 

dedizione.  

                                                                                             

Carlo Carli     


